

379 alumnos no se han matriculado este año



A un mes del ingreso a clases el Ministerio de Educación (Mineduc), informó que existen 379 casos de alumnos sin matrícula, concentrados mayoritariamente en Alto Hospicio y Antofagasta; mientras que en la Región Metropolitana las mayores afectaciones son en Colina y Lampa.

Para avanzar en soluciones, desde la cartera ya le ofrecieron una vacante a 335 de los afectados, pero advierten que no ha existido respuesta por parte de las familias.

En tanto, se dio cuenta que si bien ya finalizó el proceso de admisión regular en los colegios, el sistema

“Anótate en la Lista” funciona todo el año para ayudar a los estudiantes que buscan ingresar a algún recinto educacional.

A propósito del reclamo de los apoderados sobre la falta de cupos en los establecimientos, se anunció un cambio en el sistema. Antes, el alumno era aceptado en varios colegios, ocupando varios cupos y con la posibilidad de elegir en qué colegio matricularse. Ahora, se gana un solo cupo y los demás quedan vacantes para otros alumnos. Luego de esto, el Mineduc indica que la postulación a los colegios ha disminuido e 20%.